

# *Estrellas del béisbol de Cuba se retan a duelo en Pinar del Río*

---



Pinar del Río, Cuba, 22 oct (PL) Los mejores jugadores del LVII Campeonato Cubano de béisbol, divididos en Occidentales y Orientales, saldrán hoy aquí a la grama del estadio Capitán San Luis para disputar el Juego de las Estrellas, una nueva exhibición del talento nacional.

Inaugurado en enero de 1969 y con capacidad para alrededor de 10 mil espectadores, el recinto vueltabajero acogerá la fiesta de luminarias por segunda vez en la historia, tras fungir de sede también en 2001.

La escuadra de Occidentales, dirigida por el mentor de Industriales Víctor Mesa, ejercerá de anfitriona en busca de romper el empate a 14 que impera en estos tradicionales duelos, aunque obviamente los Orientales, guiados por el timonel tunero Pablo Civil, harán hasta lo imposible por impedirse.

Los del oeste del país igualaron la serie la campaña pasada, al imponerse por 2-1 en el parque Victoria de Girón de Matanzas,

con decisivo cuadrangular en solitario del jardinero Leonardo Urgellés, quien actualmente pertenece a los Dragones de Chunichi del béisbol profesional japonés. Vale acotar que Víctor Mesa también dirigió ese partido de estrellas, aunque en aquel momento fungía como director de los Cocodrilos de Matanzas.

A modo de curiosidad, varios estadísticos otorgan ventaja a los occidentales en estos enfrentamientos fundados allá por 1963, porque contabilizan el partido escenificado en 1994 en el mítico estadio Latinoamericano de La Habana.

En aquel choque, las novenas llevaban el nombre de Truenos (OCC) y Centellas (ORI), pero se mezclaban los jugadores indistintamente, sin respetar la territorialidad de sus equipos en la Serie Nacional.

Horas antes del partido se celebrará este domingo el siempre esperado derby de cuadrangulares, el otro

plato fuerte de la jornada.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/145065-estrellas-del-beisbol-de-cuba-se-retan-a-duelo-en-pinar-del-rio>



**Radio Habana Cuba**